



La piscine du LFIA est ouverte !

Le Lycée français international d'Alicante a le plaisir de vous informer que la piscine du LFIA est ouverte.



"Savoir-nager" à l'école

Apprendre à nager à tous les élèves est une priorité nationale, inscrite dans le socle commun de connaissances et de compétences du système d'enseignement français. Cet apprentissage commence dès l'école maternelle (en Grande Section). À l'école primaire, le moment privilégié de cet apprentissage est le cycle 2, prioritairement le CP et le CE1. L'apprentissage se poursuit au cycle 3, pour favoriser la continuité pédagogique avec le collège.



Tous dans l'eau !!!

Le mercredi 12 juin 2024, les élèves de CP ont inauguré la piscine du Lycée français international d'Alicante. Les travaux de réparation et de mise à jour de la piscine, qui ont été réalisés au cours de cette année scolaire 2023-2024, ont permis aux élèves de reprendre les cours de natation dans la piscine de l'établissement. Pendant la période où la piscine n'était pas opérationnelle, les élèves participaient à l'activité dans la piscine del "Hogar Provincial". Pour la prochaine année scolaire 2024-2025, les cours de natation auront lieu dans la piscine de l'école.



Allons faire trempette !